
指摘事項等 投稿日 令和元年７月１０日 

件名 甲府市の学童費について 

本文  

 他市の学童費に比べ、甲府市の学童費が高いと思います。 

 甲府市は人数も多いので、半額位にしていただきたいです。おやつ代も

含めると、学童費だけでも家計の負担が大きいです。 

回 答 回答日 令和元年７月１６日 

担当部署 子ども未来部 子ども未来総室 子ども保育課 

本文 

本市の放課後児童クラブにおける保護者負担金については、施設整備の

費用を除く、年間の運営費の１/２相当分を国・県・市による公費で負担し、

残りの１/２を利用者負担とする国の考え方に基づいて、金額を算定してお

りますので、ご理解を賜りたいと存じます。 

 


